

Regionalwerk Bodensee

Glasfaser in Leerrohren

[14.07.2015] Der TK-Dienstleister TeleData mietet Leerrohre des Regionalwerks Bodensee und verlegt darin Glasfaserkabel zum Ausbau der Breitband-Versorgung in der Stadt Tettngang und Umgebung.

Mit der Unterzeichnung eines Netznutzungsvertrages haben das Regionalwerk Bodensee und der Telekommunikationsanbieter TeleData den Grundstein für den Breitband-Ausbau in der Stadt Tettngang und Umgebung gelegt. Wie beide Unternehmen mitteilen, mietet TeleData Leerrohre des kommunalen Versorgers und verlegt darin Glasfaserkabel. So könne das Friedrichshafener Unternehmen den Bürgern und Unternehmen der Region zukunftsfähige Telekommunikationsdienstleistungen anbieten. TeleData-Geschäftsführer Armin Walter sagt: „Zweifellos ist eine schnelle Internet-Anbindung ein zentraler Standortfaktor, der vor allem in Gewerbe und Industrie, aber auch im privaten Umfeld eine übergeordnete Rolle spielt.“ Michael Hofmann, Geschäftsführer des Regionalwerks Bodensee, ergänzt: „Mit TeleData haben wir einen kompetenten Telekommunikationspartner aus der Region an unserer Seite. Mit dieser Vereinbarung stellen wir langfristig die Weichen für eine zukunftssichere Internet-Versorgung im Versorgungsgebiet.“

(al)

Stichwörter: Breitband, Regionalwerk Bodensee, TeleData, Tettngang